



Director Lázaro Barredo Medina Subdirectores Oscar Sánchez Serra, Enrique Montesinos Delvatty (a cargo de la Redacción Digital) y Gustavo Becerra Estorino (a cargo de Granma Internacional). Subdirector administrativo Claudio A. Adams George

Redacción y Administración General Suárez y Territorial, Plaza de la Revolución, La Habana, Cuba Código Postal 10699 Zona Postal La Habana 6 Apartado Postal 6187

Teléfono 881-3333
Fax 53-7-8819854
e-mail correo@granma.cip.cu
Impreso en la Empresa
Gráfica Villa Clara
ISSN 0864-0424

hoy en la historia

1882 José Martí se encuentra trabajando en las oficinas de la empresa Lyon and Company, en Nueva York.

1992 Dan a conocer que en los Juegos Olímpicos de Barcelona 1992, Cuba resultó el primer país del sur con 14 medallas de oro, y el quinto puesto en la tabla final con 14 de los 16 títulos de América Latina. >>

11 de agosto



MURALLA CHINA PIERDE PORCIÓN POR LLUVIAS



Las lluvias torrenciales en China ocasionaron el derrumbe de 36 metros de la parte Dajingmen de la Gran Muralla, en la provincia de Hebei. Dicho tramo fue construido durante la Dinastía Ming (1368-1644) y se encontraba en mal estado debido a la erosión progresiva. Otros lugares de importancia cultural también han sufrido daños con las lluvias que afectan el gigante asiático desde julio, entre ellos un almacén de reliquias del Museo Nacional en Beijing y otro salón de exhibiciones históricas en la provincia de Gansu. Las autoridades del país indicaron a las administraciones locales examinar obras, museos y almacenes que albergan patrimonio cultural para proteger tanto a los empleados como a las colecciones. (Russia Today)

CRECE POBLACIÓN INDÍGENA BRASILEÑA

En Brasil viven 896 mil 900 indígenas, un 205 % más que en 1991, cuando fue realizado el primer levantamiento de esa población, reflejan datos del Instituto Brasileño de Geografía y Estadísticas (IBGE). Basado en el Censo 2010, IBGE precisa que esa cantidad de aborigenes pertenecen a 305 etnias y hablan 274 lenguas diferentes. El 63,8 % de ellos viven en la zona rural, una reversión de lo verificado en el 2000, cuando la mitad habitaba en el área urbana. La población originaria con mayor extensión territorial es la Yanomami, cuyos 25 mil 700 integrantes están dispersos entre los estados de Amazonas y Roraima. Sin embargo, la más numerosa es la Tikuna (Amazonas), con 46 mil miembros. (PL)

INUNDACIONES EN FILIPINAS

Las autoridades filipinas elevaron a 60 el número de muertos por las inundaciones en Manila, la capital, y otras provincias del norte del archipiélago, tras dejar casi dos millones y medio de afectados. Según los últimos datos gubernamentales, 95 localidades continúan anegadas en todo el territorio nacional, sin embargo, la principal preocupación de las autoridades es mantener las condiciones de higiene mínimas en los 729 centros de evacuación en que se han más de 360 mil personas que tuvieron que huir de sus casas. (EFE)

Esta tarde, Mesas Redondas de Telesur y serie Causa Justa

MESA REDONDA Cubavisión transmitirá hoy a las 6:30 p.m. las Mesas Redondas Internacionales de Telesur **Siria y el fracaso del Plan Anand y Latinoamérica y Londres 2012**, y el Capítulo 9 de la Serie **Causa Justa**, producida por Telesur y conducida por la exsenadora colombiana Piedad Córdoba.

Prioridad de Gobierno ecuatoriano es luchar contra la pobreza

QUITO, 10 de agosto.—El presidente ecuatoriano, Rafael Correa, destacó este viernes que la prioridad de su Gobierno es luchar contra la pobreza y señaló que aunque se ha avanzado mucho en el tema, todavía queda por hacer para eliminar de raíz las causas de la inequidad, reportó Telesur.

Durante la presentación del informe anual de su gestión ante la Asamblea Nacional, Correa aseguró que en los diez meses que le restan a su mandato seguirá luchando contra la miseria, porque "el pecado social es la enorme diferencia entre ricos y pobres en nuestra América Latina. Se trata de atacar frontalmente la inequidad, para lo que se necesitan revoluciones en estructuras políticas, económicas y sociales (...)" En Ecuador, con una redistribución de la riqueza se puede acabar con la pobreza".

En la presentación resaltó que con la Revolución Ciudadana los avances son históricos, y precisó que la pobreza por ingreso ha bajado más de 11 puntos porcentuales.

El Jefe de Estado añadió que la



El mandatario presentó este viernes ante el Parlamento su informe de gestión anual. FOTO: EL UNIVERSO.

pobreza extrema se redujo del 16,5 % al 9,4 %, ello "gracias al crecimiento económico y a la redistribución del ingreso. Por primera vez en el país la pobreza absoluta es menor al 10 % de la población".

Señaló que para tener una nación más equitativa y sin miseria es necesario aplicar cuatro normas: "Que los ricos paguen más impuestos, que los ingresos sirvan para financiar con igualdad de oportunidades, gobernar los mercados en función de los objetivos sociales y adecuar la distribución del acervo social, tanto público como privado".

España cobrará asistencia médica de inmigrantes a países de origen

MADRID, 10 de agosto.—España atenderá a los extranjeros indocumentados catalogados como enfermos crónicos y cobrará por su asistencia médica a los países de origen, de acuerdo con los planes del Ministerio de Sanidad. Así lo confirmó el director general de la Cartera Básica de Servicios del Sistema Nacional de Salud y Farmacia, Agustín Rivero, según PL.

Conforme a los planes del Gobierno, los extranjeros que se encuentran en esa nación ibérica y no cotizan a la Seguridad Social deberán abonar 710 euros al año a cambio de asistencia médica, mientras aquellos mayores de 65 años pagarán 1 864 euros.

Tales costos resultan una verdadera fortuna, al alcanzar precios difícilmente asequibles para aquellas personas foráneas en situación irregular, desempleados o con bajos ingresos, en una coyuntura marcada por la crisis económica, consideran agrupaciones de inmigrantes.

No obstante, se enviará la notificación del costo de los cuidados médicos a los países de origen de esos inmigrantes por la asistencia sanitaria que se le ha prestado aquí, aseguró Rivero en declaraciones a Radio Nacional de España. Para ello, el funcionario citó la existencia de convenios de colaboración bilateral con otros países



FOTO: EFE

en materia sanitaria.

Sin embargo, Rivero no aclaró qué pasará si no existe ese convenio con el país de procedencia del implicado, o en casos de naciones donde el tratamiento recibido en España no esté cubierto por la sanidad pública.

Netanyahu aboga por un ataque contra Irán antes de las elecciones en EE.UU.

JERUSALÉN, 10 de agosto.—El primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, y el ministro de Defensa, Ehud Barak, abogan por atacar las centrales nucleares iraníes antes de las elecciones presidenciales de noviembre en Estados Unidos, informa el diario Yedioth Aronoth, citado por Europa Press.

Según el periódico israelí, "ni un solo miembro del gobierno o del

ejército, e incluso el presidente (Simon Peres), apoyan un ataque israelí sobre Irán". Netanyahu y Barak creen que con el ataque, se retrasará el programa nuclear iraní y que merece la pena correr el riesgo. Sin embargo, los altos mandos del ejército piensan que el precio que Israel pagaría si decide lanzar una ofensiva en contra de la volun-

tad de Washington es demasiado grande comparado con el supuesto beneficio, agrega El País.

Yedioth Aronoth señala que fuentes de la oficina del Primer Ministro y de la Casa Blanca reconocen que un ataque a Irán podría perjudicar a Obama de cara a las presidenciales, y aumentar las posibilidades de triunfo del virtual candidato a las elecciones presidenciales por el

Partido Republicano, Mitt Romney.

El diario señala, además, que el titular de Defensa cree que la operación no provocará "la destrucción" de Israel y que no supondrá la condena de la comunidad internacional. Además, Barak dijo a los altos mandos militares que si no están de acuerdo con el ataque, en caso de que se produzca, dimitan.